

Indianapolis den 12 Feb. 1933

Die Versammlung des Heimats U. V. wurde durch den Präsident F. Behrens eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautete wie folgt.

Henry Hohn war krank vom 2 Jan bis den 6 Feb. und zu 5 Wochen 25.00 Unterstützung berechtigt und noch krank

Hermann Spreen meldete sich krank am 30 Jan. W. Kivitt meldete sich krank am 9 Feb. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Eine Rechnung von 1.05 für einen Stamp wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Die Trustees berichteten 96.00 Zinsen Einnahme. Eine Dankschreiben von Frau Stahlhut wurde verlesen und zur Zahlung entgegen genommen. Hierauf folgte Zahlung der Beiträge

Einahme	10.50
Zinsen	96.00
Ausgabe	39.00

Da weiter nichts vorlag wurde vertagt.

C. Brandt. Sct.

Indianapolis 12 Feb. 1933

The meeting of the Heimats U. V. was opened by the president F. Behrens. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows.

Henry Hohn was sick from 2 Jan until 6 Feb. and is entitled to 5 weeks 25.00 sick benefit and still sick

Hermann Spreen reported himself sick on 30 Jan. W. Kivitt reported himself sick on 9 Feb. This report was accepted as deferred for payment. A bill of 1.05 for a stamp was accepted and deferred for payment. The trustees reported 96.00 income from interest. A thank-you note from Mrs. Stahlhut was read and for payment accepted. Hereafter came payment of dues

Income	10.50
Interest	96.00
Disbursements	39.00

Due to no further business, adjourned

C. Brandt. Sect.